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所沢市議会議員  末吉美帆子 
 

NO.44 (2008.10) 

  誕生 こども未来部!!  所沢市組織条例可決 

 ９月定例市議会(9/3～22)では所沢市の組織改正の条例が提案されました。最終日の採決

に、民主ネットリベラル・会派翔・自民党の３会派が「子ども支援部」を「こども未来部」

に修正を提案し１７対１６で可決されました。「こどもは市の宝」と謳う市民憲章「こどもの

日」など公の言葉も多くが３文字共ひらがなでありわかりやすいというのが一つの理由です。 

 既に「子ども支援課」「高齢者支援課」があり子どもだけが「部」の名前に昇格するかのよ

うな印象を与えるのはいかがかと思います。また未来を生き、希望に満ちた子ども達の「生

きる力」を市のすべての人達が育てていこう・・そんな思いを形にできる言葉として部の名

前に「未来」を提案しました。 

 市役所に入った時に「こども未来部」が目に入ったら、子育てするなら所沢！という私達

の想いが伝わるのではないでしょうか。この議案を巡る経過の中で「名前なんてどうでもい

い。中身ですよ」という意見がありました。しかし「名は体を表す」といいます。自分の子

どもにも心をこめて命名するではありませんか。私達の「ところざわの子ども達」にかける

思いを形にできたことをうれしく思います。 

 賛成は民主ネットリベラル・翔・公明党・自民党・礎。反対は市民クラブ・民主党・共産

党・共生でした。その他の議案は全員一致で可決しました。 

      

９月の議会、 

   報告がいっぱいあります 
 

 

 議会報は、９月議会から一般質問と名前が
併記になり見やすくなると思います。長年議論

し続けてやっと変わりました。また、インター

ネット中継が始まっています。ＴＶでは一般質

問だけでしたが、議案質疑も中継されます。市

議会ＨＰからお入り下さい。議場もよ～く映る

のでイネムリが減った気がします。緊張感があ

り一週間後から録画が見られるのでとても利

便性があります。 

 また、議会基本条例特別委員会では第一次素

案を策定しました。今後市民の声もうかがって

いく予定です。議会の憲法である条例の策定に

大きな期待をもって、真剣に論議しています。 

 １０月前半はびっしり決算特別委員会です。

所沢の大事な決算。がんばって審議していきま

す。１２月定例議会は１２月２日からです。 
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